

Protokoll der Sitzung am 15.06.2020

TOP 01 Formalia

Anwesende	Susi, Marius, Janek, Leonie, Nico F., Nico L. (früher gegangen), später Kevin, Nina und Anne
Feststellung der Beschlussfähigkeit	5/8 beschlussfähig
Diese Sitzung	Protokoll: Susi
	TO und Redeleitung: Janek
Nächste Sitzung:	29.06.2020
	Redeleitung und TO: Anne
	Protokoll: Janek
	Abwasch: ...
	Schlüssel: ...
Protokoll der letzten Sitzung	15.06.2020: 5/1/0 angenommen
Beschlüsse der Sitzung	Finanzantrag Ersti-Unterstützung (5/0/0)
To-Do-Liste bis nächste Woche	<ul style="list-style-type: none"> • Einladung zu offenen Fachschaftstreffen nächsten Sitzung auf social media etc teilen

TOP 01 FORMALIA UND GLÜCKSKEKSRUNDE

- Anwesenheit
- „Glückskeks“-Runde
- Protokoll vom 15.06.
- TO und Protokoll + nächster Termin (29.06.)

TOP 02 GREMIEN

- Berufungskommission W2-Professur Politische Bildung □ Zweitbesetzung, Vorsingen, Aktuelles
 - Ausschreibungstext: wird am 7.7. im FakRat vorgelegt. Dort wird darüber abgestimmt. Studis haben Veto. Hier ist unsere Chance Einfluss zu nehmen.
 - Wer sitzt für uns im FakRat? Stand jetzt: Timu nicht Mitglied im FakRat -> damit ist FakRat aber nicht beschlussfähig
 - Brauchen Kontakt zu offiziellem Mitglied (Antonia Gerber und Wolf Nico Eisbrenner), damit wir Zugang zu dem Text kriegen
 - Vorgehen: Nico L. stellt Kontakt her, Nico F. übernimmt den weiteren Kontakt
- StuRa-Nachbesprechung (16.06.)
 - Nicht viel passiert, keine Beschlussfähigkeit
- FakRat-Vorbesprechung (23.06.)
 - Kontakt zu Mitgliedern herstellen
- Preis für digitale Lehre
 - Gab einen Eilantrag für StuRa aber s.o. nicht beschlussfähig
 - Ideeller Preis, nicht mit Geld dotiert
 - Weiter mitarbeiten, lässt sich ja vlt. in Zukunft durch uns auf die Agenda setzen, dass es Preisgeld gibt

TOP 03 FINANZEN

- Aktuelles zu Finanzanträgen
 - Problem: zu viel Geld: bis Ende Juni müssen wir Geld verplanen
 - Ideen: Ersti-Unterstützung
 - Finanzantrag: 555 Euro Ersti-Unterstützung (Empfehlungsabstimmung: 8/0/0, Abstimmung: 5/0/0 angenommen)
- Kritischer Sexarbeitsworkshop (s. Mail 16.06)
 - Noch kein Antrag dabei, nur die Anfrage, ob finanz. Mittel da
- Demo-Reisekosten-Finanzierung
 - Keine Anträge (bisher)
- Hilfsfond für Veröffentlichungen von Abschlussarbeiten (Adrian)
 - keine Infos bisher
- studentischer Hilfsfond
 - StuRa rät davon ab, da Geld durch die FSRs reinzutun
- Finanzierung Stellen am Institut
 - Das wollen wir im FakRat reinbringen, also Kontaktaufbau zu FakRat-Mitgliedern abwarten
- Strato

● „TOP 04 Aktuelle FSR AKTIVITÄTEN

- FSR-Wahlen/ FSR-Nachwuchs □ außerordentliche Sitzung planen (nächste Woche!)
 - Ideen dafür: bereinigte TO, lange Vorstellungsrunde, vor jeder Sache erklären, wie was funktioniert, Gremien erklären, Professuren erklären
 - Präsenzsitzung? Im Park mit Abstand: Abstimmung: (2/6/0) nicht angenommen
 - Neuer Plan: Kombi aus Präsenstreff draußen und online dazugeschaltet. Anne und Kevin draußen: Standort GWZ Steintreppen, 19 Uhr
 - Anne macht Redeleitung
 - Susi schreibt Text zur Einladung/Info für social media
- FSR-Raum-Umbau
 - Kevin und Nico L. treffen sich diese Woche
- Corona-Umfrage

TOP 05 KOMMUNIKATION

- Social-Media Update
- Homepage

Top 06 SONSTIGES

- Sonstige studentische Anliegen (Fragen an den FSR etc.)